

Puebla, Pue., a 09 de noviembre de 2022 BOLETÍN No. 112/2022

Invita ISSSTEP a última jornada de atención en Tehuacán

-Personal médico brindará consultas de medicina interna y nutrición; además, quien lo requiera podrá realizar trámites de afiliación, crédito, pensiones y jubilaciones

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla invita a las y los derechohabientes de la región de Tehuacán a la última jornada del año "ISSSTEP cerca de ti", que se desarrollará este viernes 11 de noviembre, de 10:00 a 14:00 horas.

Esta actividad será en la Unidad de Medicina Familiar de este municipio, ubicada en calle 5 Poniente número 421, colonia La Pedrera.

Las y los derechohabientes de los municipios de Tehuacán, Ajalpan e Ixcaquixtla podrán acudir a consulta de medicina interna y nutrición, además de poder solicitar asesorías en diversos trámites como afiliación, solicitud de créditos personales e hipotecarios, pensiones y jubilaciones.

El ISSSTEP trabaja en brindar servicios médicos y administrativos a la población que está en interior del estado.

--00000--



